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  ITALIA: Le canne del sen. Ignazio Marino: buone e da legalizzare

Ignazio Marino, oggi al programma di Radio2 'Un Giorno da Pecora' , ha parlato del suo rapporto con le canne. I
conduttori - Sabelli Fioretti e Lauro -, gli hanno chiesto: senatore, lei si e' mai fatto una canna? "Si. E sono anche
per la liberalizzazione delle droghe leggere e delle canne".
Quando e' l'ultima volta che ha fumato uno spinello?
"Purtroppo molti anni fa, quando stavo all'Universita'. Anche perche' io ho paura a fare qualcosa di illegale
andandola a comprare. Se invece la liberalizziamo...". Ma le canne fanno bene o male? "Fanno bene all'umore, al
sistema nervoso centrale, se uno ha dei dolori li toglie ed aumenta l'appetito", ha detto Marino a 'Un Giorno da
Pecora'. Consiglierebbe una bella canna anche a Bersani? "Le canne penso che farebbero bene un po' a tutti.
Pero' a lui ho prescritto il succo di mirtillo, che da' energia. Ne prende uno al giorno".
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